

# Simplifica tus investigaciones

Magnet Axiom Cyber es su solución integral de investigación digital para los complejos desafíos actuales. Recopile datos de forma remota y confiable desde computadoras y la nube, y analícelos junto con datos móviles, de IoT y de terceros para obtener un panorama completo de su caso.

## El desafío

A medida que la complejidad y el volumen de los datos en las investigaciones digitales siguen aumentando y el acceso a terminales remotas sigue siendo un desafío, nunca ha sido más importante optimizar y simplificar las investigaciones. La información crucial puede estar dispersa en varios dispositivos y cuentas basadas en la nube, lo que dificulta ver el panorama completo de manera eficiente y segura. Esta complejidad se ve agravada por la necesidad de garantizar la integridad de los datos y el cumplimiento de los requisitos legales, todo ello mientras se minimizan las interrupciones en las operaciones comerciales.

## Nuestra solución

**Magnet Axiom Cyber recopila, preserva, procesa y analiza datos de manera forense, utilizando flujos de trabajo intuitivos y análisis potentes para descubrir evidencia rápidamente.**

### Recolección remota dentro o fuera de la red

Realice de forma confiable y encubierta recolecciones remotas dentro o fuera de la red de dispositivos. Mac, Windows y Linux en un contenedor AFF4-L con solidez forense.

Las recolecciones se reanudan automáticamente si un destino se desconecta y se vuelve a conectar.

### Inteligencia de casos procesable

Las visualizaciones de datos, como Timeline y Connections, conectan los puntos entre todos los artefactos de su caso para ayudarlo a comprender qué sucedió y cuándo, o las relaciones entre los datos y las personas. Las herramientas de IA, como Magnet Copilot, identifican rápidamente evidencia relevante y medios sintéticos o generados por IA.

### Potente recuperación y filtrado de artefactos

Nuestro enfoque de artefactos primero significa que los datos relevantes como imágenes, documentos, chats e historial del navegador salen a la luz de inmediato. Además, las técnicas avanzadas de análisis y extracción obtienen la mayor cantidad de datos de cada fuente de evidencia.

Identifique rápidamente artefactos relevantes utilizando el filtrado de listas de palabras clave.

**Recopile y analice datos de más fuentes de datos, ya sea que utilice Axiom Cyber o herramientas de terceros para adquirirlos.**

### Móvil

Procese y analice extracciones de iOS y Android con la perfecta integración de Magnet Verakey y el soporte para herramientas de terceros.

### Computadora

Recupere evidencia de dispositivos Windows, Mac, Chrome y Linux. Analice la RAM, el historial del navegador, los archivos eliminados y más.

### Nube

Adquiera datos, utilizando credenciales de cliente o administrador, de servicios de almacenamiento en la nube corporativos como AWS S3, EC2 y Azure, además de otras fuentes en la nube, como Microsoft 365, Google Workspace, Box, Dropbox, Slack e iCloud.

**Características adicionales****Vistas de Datos Intuitivas**

Varias vistas, como el Explorador de correo electrónico, la Vista móvil y el Panel de Cloud Insights, brindan el contexto necesario para trabajar con los datos de manera más eficiente.

**Traducciones**

Simplemente resalte el texto y haga clic derecho para detectar automáticamente el idioma y traducirlo a 42 idiomas diferentes.

**Integraciones Perfectas**

Axiom Cyber está integrado con las soluciones de Magnet Forensics, como Magnet Automate, Verakey y Review, para avanzar en su investigación con menos clicks.

**Informes Flexibles**

Comparta datos mediante varias opciones de exportación, como PDF, RSMF, CSV o Portable Case. Utilice Magnet Exhibit Builder para compilar fácilmente varios casos y archivos en un solo informe y editarlos mediante la función de arrastrar y soltar.

**Implemente en la nube**

Ejecute Axiom Cyber en Azure o AWS para aprovechar la flexibilidad y los beneficios de la computación en la nube, además de la capacidad de realizar recolecciones remotas fuera de la red.

**Miles de organizaciones en todo el mundo confían en las soluciones de Magnet Forensics para ayudar a proteger sus datos, empleados y clientes al permitir una amplia gama de investigaciones digitales.**

**Investigaciones Internas**

Ya sea acoso, salidas de empleados, violaciones de políticas o uso indebido de activos, junte todas las piezas del rompecabezas examinando los artefactos del sistema de archivos, el correo electrónico, el chat, las aplicaciones en la nube y los dispositivos móviles.

**Respuesta a incidentes**

Las intrusiones en la red, el compromiso del correo electrónico empresarial, el malware y los ataques de ransomware pueden tener efectos catastróficos. Comprenda completamente cómo ocurrió un incidente para poder prevenirlo en el futuro. Analice en busca de TTP aprovechando el marco MITRE ATT&CK®, las reglas YARA, VirusTotal, el análisis avanzado de memoria con Comae y una clasificación más rápida con un analizador MFT integrado.

**Robo de IP y exfiltración de datos**

Cuando se trata de casos de exfiltración de datos, es fundamental ver el historial completo de un archivo. Comprenda el historial de un archivo en todas las fuentes de evidencia, incluidos Microsoft 365, Google Workspace y el almacenamiento en la nube de AWS. Utilice el hash de archivos para una identificación rápida y precisa de los archivos comprometidos comparando sus valores hash con los de los archivos robados conocidos, agilizando así el proceso de detección y recuperación.

**Soporte de eDiscovery**

Ofrezca a los socios de eDiscovery una visión completa de un caso. Genere una exportación RSMF para Relativity o cargue un archivo para otras plataformas de eDiscovery que contenga datos que se hayan seleccionado, analizado y etiquetado para una revisión posterior.